
 **Filet Triangulaire (Assemblage Simple en Losange)**

- **Corde de PP Résistante** : Ce filet est fabriqué en corde de PP tressée carrée de 24 mm d'épaisseur (couleur : marron), offrant une grande durabilité et une résistance optimale aux conditions difficiles.
- **Assemblage Simple en Losange** : Le filet présente un tressage simple en losange, assurant à la fois robustesse et flexibilité, idéal pour une utilisation dans les environnements zoologiques.
- **Connexions Fiables** : Les connexions sont réalisées avec des crochets en acier inoxydable en "S", garantissant une fixation solide et une grande stabilité.
- **Fixation Flexible** : Disponible avec boucle de corde ou extrémités de corde, offrant une installation facile et adaptable à différents types d'enclos.
- **Dimensions Standard** : Ce filet est proposé en 3 tailles standard, adaptées aux besoins variés des installations et des enclos.

 **Triangular Net Made of Braided PP Rope (Simple Diamond Assembly)**

- **Durable PP Rope**: This net is made from 24 mm thick square braided PP rope (color: brown), offering great durability and optimal resistance to harsh conditions.
- **Simple Diamond Assembly**: The net features a simple diamond weave, providing both strength and flexibility, making it ideal for use in zoological environments.
- **Reliable Connections**: The connections are made with stainless steel "S" hooks, ensuring a secure attachment and high stability.
- **Flexible Installation**: Available with rope loops or rope ends, offering easy installation and adaptability to various types of enclosures.
- **Standard Dimensions**: This net is available in 3 standard sizes, suitable for the diverse needs of installations and enclosures.



Références	Désignation	Dimensions
AC-FiletT180	Filet triangulaire 180	1,80 m x 2,00 m x 2,00 m
AC-FiletT220	Filet triangulaire 220	2,20 m x 2,30 m x 2,45 m
AC-FiletT250	Filet triangulaire 250	2,50 m x 3,30 m x 3,30 m